

8/19(土)
▼
10/9(月・祝)

2023 イタリア・ボローニャ Bologna Children's Book Fair Illustrators Exhibition 国際絵本原画展

西宮市大谷記念美術館では、8月19日(土)から「イタリア・ボローニャ国際絵本原画展」を開催します。絵本原画のコンクールに入選した全作品の紹介、特別展示として、SM出版賞の受賞作品や、ブックフェア60回目を記念して描かれたイラストレーションも展示します。

「見る」を超えて～触って「見る」

視覚に障害のある人も触覚で展示を鑑賞できる、触察パネルを展示しています。普段絵を見て鑑賞している人も、触って「見る」という新たな鑑賞の在り方を体験できます。



▲アンナ・アバリシオ・カタラ(スペイン)
《ルンバねこ》



▲キム・スンヨン(韓国)
《帽子の森》

関連イベント

ワークショップキット販売

「切り絵でモビールを作ろう」

入選作家のさぶさちえさん考案。キットを購入し、切り絵の技法を用いて「森」をテーマにモビールを自宅で作成するワークショップ。制作した作品は10月9日(月・祝)まで館内で展示
※キットは同館・通信販売で購入可。詳細は同館HPで確認を

西宮市大谷記念美術館

中浜町4-38 ☎0798・33・0164



【開館時間】午前10時～午後5時(入館は4時半まで) ※水曜休館

【入館料】一般1200円、高校・大学生600円、小・中学生400円

一般の市内在住者は1000円(65歳以上は500円)。いずれも要証明書

警察署からの情報110番

！ 特殊詐欺警報発令中

市内で特殊詐欺の電話が多発しています。警察や市役所、金融機関がキャッシュカードの暗証番号を聞いたり、預かったりすることはありません。不審な電話があれば、一人で判断せず、必ず誰かに相談しましょう！

要注意

お金に関する電話
金融機関・公的機関・親族を名乗る電話



ATMでお金が返ってくることは、絶対にありません！

問 西宮警察署(0798・33・0110)、甲子園警察署(0798・41・0110)

「自動通話録音機無償配付」受付中 (HP) 52559684

市は、特殊詐欺被害を防止するため、70歳以上の人や70歳以上の人と同一世帯の人を対象に、「自動通話録音機(固定電話機へ外付け)無償配付」を実施しています。



申込 郵送申請のみ受付 申請書は、各支所・市民館、市のホームページ等で入手可

問合せ 西宮市自動通話録音機無償配付事業受付センター
0120・961・501 …午前10時～午後5時。土・日曜、祝・休日を除く
※電話での申請はできません

市内
25カ所で
活動中

子ども食堂 に行こう！

子ども食堂とは、無料や安価で食事を提供する、子供や地域住民のための居場所で、NPO法人や地域団体などにより運営されています。子供の居場所づくりや地域交流、食育など、地域の実情に合わせた取組を行っています。ぜひご利用ください。



参加前に実施日等の詳細の確認を！
市内の子ども食堂について詳しくはこちら



相談窓口

子ども食堂の開設やボランティア、各種寄付に関する電話相談窓口を設置しています。子ども食堂に興味のある人、携わってみたい人はぜひ相談して下さい。

西宮市社会福祉協議会 共生のまちづくり推進課

☎0798・61・1361

【受付時間】月曜～金曜(祝・休日を除く)の午前10時～午後5時

問 子供家庭支援課 (0798・35・3230)

樹木を
枯らす

見つけたら連絡を！ クビアカツヤカミキリ

問 花と緑の課 (0798・35・3683)

クビアカツヤカミキリは、サクラ・モモ・ウメなど主にバラ科の樹木を好み、枯死させる特定外来生物です。成虫が樹木の中に卵を産み付け、幼虫が木の内部を食い荒らします。もし見つけた場合は、写真を撮影するとともにその場で捕殺し、花と緑の課まで連絡してください。



▲クビアカツヤカミキリ

西宮市では平和資料館の他、市内6カ所に平和非核都市宣言碑を設置しています。碑を目にされた際には、周りの方と話題にするなど、改めて平和について考え、平和への思いを未来に受け継いでいただければと思います。



市役所前の碑。左は広島市から寄贈された被爆石

今からさかのぼること78年前、私たちが暮らす西宮市(当時の鳴尾村を含む)は、米軍による10回にわたる壮烈な空襲を受け、甚大な被害を受けました。中でも、8月6日未明の空襲では、200機を超えるB29から雨あられのように降り注ぐ焼夷弾により市内は戦火にまみれ、およそ600名の方々が亡くなられたそうです。平和な暮らしが脅かされ、尊い家族や友人の命が奪われた、想像を絶する事態です。また戦争が終わった後も、食べ物に困窮する中で焼け野原の中を生き抜き、今の西宮をつくってこられた諸先輩方には、改めて心からの感謝と敬意を表するものです。今年、西宮市は平和非核都市宣言から40周年の節目の年です。世界情勢が不安定となっている今だからこそ、私たち一人一人の市民が持つべき思い(せいさん)な歴史を思い起こし、平和の大切さをかみしめるべき時なのだと思います。

第十四句

西宮市長石井登志郎

いにしへの

あの夏空を

忘れまじ

石井市長の
てくてく句
歳時記

今月の一句!

